



Luxemburgo 14 de Abril 1968

Mi querido amigo:

Embajada de España ~~Reyes de Madrid~~ here

Algunos ^{unos días} después de partir

mi semana tan triste de defender mi tesis
que otros aanticionan, conviendo cordes y fa-
ladas ~~caldeadas~~, a sombra aún dura de los que veía
oír ~~que podían~~ con anzuelas venenadas cul-
Rioga... Como muestra, o "tribunillo", he

estupefacto y el ganar con ajo. Me
quedé ~~paralizado~~ no al ver a Calvo Sotelo
acuchillado en el coro del Tíjolito, ni al encon-
trar que efectivamente hay cortesanos (de Cortes)
que han salido descorados y despedidos, o
al ser testigo de una serie de fenómenos que
no alcanzo a explicar ni a explicarme (sol. -
los de las Comisiones Obreras, e interrupciones y ruidos del
enjuiciamiento de la Universidad con las autorida-
dades policiales y "de Educación", falta de fuelle y
de sentido del sindicato de fuerzas dedicado
al narajío recíproco que muestra una autoridad
exclusista...). Todo esto sin duda,
y para pintarlo comparando con el espectáculo
de los espaldones y espadachines que
se agrupan y subdividen de forma ostentosa
y naturalmente, de unos límites draconianos
y coherentes con el cuerpo que los integren.

Hoy pueden en un triste círculo grecos espa-
ñoles, generales postfranquistas, tenientes
generales británicos demócratas, tenientes co-
moles europeos socialdemócratas, generales con
mandos en plaga secesio juancalistas...

Pueden cambiarse y trabajarse las graduaciones,

El hecho es, en algunas casas, que puede haber hasta Esparteros y Príncipes (y lauras para no dejar mal a Marichal). La fotografía quiere una mayor responsabilidad y un acuerdo flexible, puesto que ya no es posible el "golpismo" justificadrado. Hay una honesta difusión de opiniones - como en algunas corridas - y causas de envenenamiento que nie el pacto presidencial.

Ren Li "El Señor, el Señorido" que, dachte mi tal ha
de preparar una. Los con cantos, en momentos
de buscadas lucides. Le agradecemos el enro
de dedicatoria. En Madrid me dijeron, en los
medios de la "Revista", que el libro es excelente e
importante. Aquí adicéme epítetos, pero todos coinciden -
nos que su leganía (de usted) y la falta de glosas o te
rminaciones inmediatas han impedido hasta ahora
que sus publicaciones tengan mayor difusión; - co
mo la bendita Península

En aquí seguimos bien. Me he comprado una bicicleta y devoro diariamente treinta minutos de paisaje grandecal, aprehendiendo una primavera soberbia y mantiene que desfrutamos desde hace una semana. Hemos pasado dos días en París, inmersos en las aulas subvencionadas de los adorables del puro, de los tentaculares de los escapados juiistas. Empezamos a planear una escapada.

de hechos días al sol de fraga.
y de hechos a enver el verano próximos? Si
viene a Europa el verano próximo -
y es así - y pueden hacer un viaje en sus planes -
o los peramos que vengán a nuestra Residencia con
el Estado de España y Baudere (donde hay habitacio-
nes para mis pedidos amigos que no crean en tantas)
mas o que hagan un discurso sobre las de cadenas)
que se exhiban y sus alrededores belgas, ale-
manes, franceses, los justos
mancos, mancose, las sentencias (Ten-
el aspecto), la ciudad que les sentencias (Ten-
dria que dedicarlos sus "Obras de Lectura" a las que me manda
sus amigos). Aunque en suyo juzgo saluda, "Le pido
que lo haga por su amistad".